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Zusammenfassung

        
Der Wert der Nuklearmagnetischen Resonanz-(NMR-)Tomographie in der Diagnostik des Skelettsystems wird anhand von 27 Patienten analysiert, die mit dem Prototyp einer NMR-Anlage (Widerstandsmagnet, 0,2 Tesla Feldstärke) untersucht wurden. Anatomische Strukturen bzw. Detailstrukturen sind mit Hilfe des Spinechomodus und kurzen Sequenzzeiten erkennbar. Zwischen gesundem und pathologisch verändertem Gewebe besteht ein hoher Kontrastunterschied. Bei pathologischen Veränderungen finden sich ausgeprägte Verschiebungen der Relaxationszeiten. Entzündungen und Tumoren sowie aseptische Knochennekrosen sind mit hoher Empfindlichkeit nachweisbar. Durch Tomogramme in den drei Grundebenen und in beliebigen schrägen Ebenen kann die Ausdehnung und Lokalisation pathologischer Knochenveränderungen besser erfaßt werden.


      
        
Summary

        
The value of nuclear magnetic resonance (NMR) tomography in the skeleton is analysed in 27 patients who had been examined by a prototype NMR scanner (resistive magnet, 0.2 Tesla). Anatomical structures and detail can be seen using the spin-echo mode and brief sequences. There is marked contrast difference between normal and abnormal tissues. Pathological changes lead to marked alterations in relaxation times. Inflammatory conditions, tumours and aseptic bone necrosis are demonstrated with a high degree of sensitivity. Tomography in the three geometric planes, with any desired additional plane, shows the extent and localisation of bone abnormalities.
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